



L'AHSM se mobilise pour la 22^e édition des Journées de la Schizophrénie

Organisées par l'association PositiveMinders, ces journées proposent une série d'événements virtuels et en présentiel, tels que des conférences, des ateliers et des témoignages, afin de déstigmatiser la maladie et de promouvoir une meilleure compréhension des troubles psychiques. Du 15 au 22 mars, deux Centres Hospitaliers Sainte-Marie s'associent aux Journées de la Schizophrénie en animant une conférence virtuelle, un ciné-débat et une table-ronde.



À cette occasion, l'AHSM proposera également un stand virtuel, accessible le vendredi 21 mars de 12h15 à 13h45, permettant aux visiteurs en ligne d'en apprendre davantage sur les actions menées par l'Association.

Deux centres Hospitaliers Sainte-Marie mobilisés pour cette édition

Les Centres Hospitaliers Sainte-Marie de Clermont-Ferrand et du Puy-en-Velay ont souhaité participer activement aux Journées de la Schizophrénie à travers une conférence virtuelle portant sur la conduite à tenir face à un épisode psychotique, un ciné-débat sur la schizophrénie et une table-ronde sur le sport comme allié thérapeutique.

- « **Comment réagir à un premier épisode psychotique ?** », Conférence virtuelle, Mercredi 19 mars de 16h45 à 17h45 avec le Dr Sébastien Almon et ses équipes – CHSM Clermont-Ferrand.
Pour vous inscrire : <https://urlr.me/prMDeP>
- **Ciné-débat à Cournon-d'Auvergne « Le soleil de trop près »**, Jeudi 20 mars 2025 de 18h à 22h, en collaboration avec le CHSM Clermont-Ferrand, le CLSM, le GEM des Dômes, l'Unafam et le CHU.
Pour vous inscrire : <https://urlr.me/4UV5A2>
- **Table-ronde « Le sport pour se reconnecter »**, Jeudi 20 mars de 16h45 à 17h45 avec les équipes du CHSM Le Puy-en-Velay.
Pour vous inscrire : <https://urlr.me/CgGHpu>

En savoir plus : <https://schizinfo.com/>

Le programme : <https://schizinfo.com/app/uploads/2025/03/Ids25-Programme-pdf-v2-250225.pdf>

CONTACTS PRESSE :

Sophie PATUREL – Responsable Communication de l'AHSM – sophie.paturel@ahsm.fr - 04 73 19 84 62

Andréa CHILMA – Service communication de l'AHSM – andrea.chilma@ahsm.fr - 04 43 97 11 84

L'Association Hospitalière Sainte-Marie est présente dans 8 départements du quart Sud-Est de la France. Elle emploie plus de 6 000 professionnels et accueille plus de 50 000 patients et résidents au sein de 5 centres hospitaliers spécialisés et 35 établissements médicaux-sociaux et sociaux. Son cœur de métier est la santé mentale, mais depuis les années 80, elle développe l'offre médico-sociale et sociale sur ses territoires afin d'apporter une réponse globale aux besoins des personnes qu'elle accompagne et soigne. Son siège est à Chamalières dans le Puy-de-Dôme.